A l'invitation du Ministre des Affaires extérieures, M. Allan

J. MacEachen, une délégation du Gouvernement du Royaume du Maroc a
séjourné à Ottawa du 11 au 14 février 1975. La délégation marocaine
était présidée par Monsieur Salah M'Zily, Ministre de l'Agriculture
et de la Réforme agraire. Des hauts fonctionnaires de ministères
marocains, notamment de l'Agriculture, du Plan, des Finances, de
l'Enseignement, de la Coopération, du Travail et du Commerce et de
l'Industrie en faisaient partie. Les conversations qui viennent
d'avoir lieu se situaient dans le cadre des relations bilatérales
entre les deux pays.

L'ensemble des relations politiques, économiques, commerciales et techniques a été passé en revue. Un accord aérien entre les deux pays a été signé, pour la partie marocaine par Monsieur Salah M'Zily et pour la partie canadienne par le Ministre des Transports, Monsieur Jean Marchand. Cet accord prévoit l'ouverture de la route Casablanca/New York/ Montréal et retour. D'autre part, un important projet de coopération dans le domaine de l'enseignement a été signé. Ce projet, qui sera mis en oeuvre incessamment, prévoit la réalisation de Centres pédagogiques régionaux de formation de professeurs dans le domaine scientifique. Ce projet sera exécuté en collaboration étroite avec le Gouvernement de la Province de Québec.